

ERGÄNZENDER TEXT ZU DEN JUMA-SEITEN 32–33

Mein Herz schlägt höher, wenn ...

Aurora García Hervás, Deutschlehrerin in Madrid, Spanien, ließ Schülerinnen und Schüler der 11. Klasse wie im JUMA kurze Texte zum Thema „Mein Herz schlägt höher, wenn ...“ schreiben. Hier sind einige Beispiele.

Mein Herz schlägt höher, wenn ...

...in der Schule Mathematik oder Physik auf dem Stundenplan steht. In diesen Fächern versage ich nämlich leider regelmäßig.

Raquel Gutierrez

... meine Vettern aus Teneriffa zu Besuch kommen. Sie nehmen immer das Flugzeug und am Ausgang höre ich mein Herz deutlich schlagen, wenn ich die ersten Fluggäste in der Ankunftshalle sehe.

Eva Oton

... ich auf dem Rummelplatz in eine Kabine steige, die einen zunächst hoch katapultiert und dann innerhalb weniger Sekunden auf die Erde zurückfallen lässt.

Rafael Albelda

... ich unsere Nachbarin sehe. Wir haben sie einmal morgens sehr früh geweckt und sie hat uns dafür ausgeschimpft. Seitdem begegne ich ihr mit Herzklopfen.

Raul Sanz

... ich zu spät nach Hause komme oder zu spät aufstehe.

Raquel Martin

... das Telefon klingelt und ich hoffe, dass mein Vater dran ist, der häufig und lange unterwegs ist.

Veronica Martinez

... ich über den Walkman laut Musik höre und ich aus Unachtsamkeit fast von einem Auto überfahren werde.

Ivan Barroso



Herzklopfen kann positive oder negative Ursachen haben.

Illustration: ofezarek